

Evo Morales recuerda importancia de la unidad para proceso de cambio



La Paz, 9 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, recordó la importancia de la unidad de los sectores sociales, sindicales y comunales para impulsar el proceso de cambio en el país.

Morales insistió en la necesidad de defender la Revolución Democrática y Cultural sobre la base de un programa nacional que recupere, reconozca e implemente los principios y valores de los antepasados indígenas.

Reconoció a los pueblos originarios que lucharon contra las injusticias de la colonia, la República y los gobiernos neoliberales, durante la sesión de honor por el aniversario 207 de la gesta libertaria de Potosí.

Indicó el mandatario que existen diferencias de carácter ideológico programático entre diferentes sectores, pero sus derechos están respetados en la Constitución del Estado Plurinacional.

Evo recalcó que el Gobierno puede atender las demandas del pueblo gracias a la lucha del pueblo para alcanzar la liberación

política de la dominación extranjera y la soberanía económica del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial.

Además, resaltó el sacrificio de los bolivianos para derrotar a las políticas impuestas por los gobiernos del pasado o desde el exterior que jamás dieron solución a la difícil situación social de Bolivia.

Según el jefe de Estado, en la inversión pública de 1998 al 2005 en el departamento de Potosí solo se destinaron dos mil 602 millones de bolivianos (más de 374 millones de dólares), una cifra que de 2006 al 2016 ascendió a 19 mil 278 millones bolivianos (más de 2773 millones de dólares).

El promedio de crecimiento económico antes del inicio del proceso de cambio era de 2,94 por ciento y ahora es de 6,13 por ciento, enfatizó el gobernante.

Con el programa Evo cumple Bolivia cambia se desarrollaron 814 proyectos, con un presupuesto de 1224 millones de bolivianos (más de 176 millones de dólares), y las iniciativas destinadas al agua y el riego llegaron a 363.

También crecieron las redes domiciliarias de gas a 45 mil 370 y en el tema energético se instalaron 111,7 kilómetros de redes eléctricas y paneles solares con una capacidad de 60 megavatios.

Asimismo, la inversión en carreteras antes del 2006 llegaba a 120 millones de dólares y en la actualidad creció a 851 millones de dólares.

El vicepresidente Álvaro García Linera afirmó que la economía de Bolivia se multiplicó cuatro veces en la última década y vaticinó un aumento de estas cifras en los próximos años.

Al participar en la ceremonia por el aniversario 67 de la Escuela Militar de Ingeniería, departamento de La Paz, García Linera explicó que la economía nacional aumentó de nueve mil millones a 36 mil millones en los últimos 10 años.

Hasta 2025 debe llegar a 65 mil millones, esa es la intención, añadió el vicetitular al ponderar el papel de los ingenieros en el desarrollo del país andino-amazónico.

De acuerdo con García Linera, el crecimiento económico se sostiene en parte sobre lo que hacen los trabajadores, campesinos y profesionales, en especial los ingenieros.

Es el ingeniero el constructor de la nueva sociedad, independientemente de su especialidad, enfatizó el vicepresidente al mencionar los proyectos crecientes de Bolivia en los sectores hidrocarburífero, del litio y las telecomunicaciones.

A su criterio, estos profesionales remodelan la sociedad y su labor es de las más requeridas en estos tiempos para el progreso del Estado Plurinacional.

Gracias a las políticas impulsadas por el gobierno del presidente Evo Morales, en 2009, 2014 y 2016, Bolivia fue el primer país en crecimiento económico de Sudamérica.

La nacionalización de los recursos naturales y la recuperación de empresas estratégicas -antes en manos de compañías extranjeras- sustentan el desarrollo de la nación hasta convertirse en referente para el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147040-evo-morales-recuerda-importancia-de-la-unidad-para-proceso-de-cambio>



Radio Habana Cuba